

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Consumo de alcohol sufrió un alza del 34,6% en O'Higgins

Pág. : 2  
 Cm2: 385,3  
 VPE: \$ 609.943

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida

Según Estudio Nacional de Drogas

# Consumo de alcohol sufrió un alza del 34,6% en O'Higgins

ALFREDO BRAVO

**E**l Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA) dio a conocer los resultados del 16º Estudio Nacional de Drogas en Población General, informe que entrega una radiografía detallada sobre la realidad del consumo de sustancias en la Región de O'Higgins.

La medición, que contempló una muestra representativa de personas entre los 12 y 64 años en la zona, es clave para la toma de decisiones y el fortalecimiento de los planes preventivos que se ejecutan en las 33 comunas de la región.

## RADIOGRAFÍA DEL CONSUMO REGIONAL

Uno de los datos que llamó mayor atención fue el consumo de alco-

hol, el cual alcanzó un 34,6% en el último mes. Si bien se registró un incremento en comparación a la medición previa, desde SENDA aclararon que este valor se sitúa dentro de la tendencia general del país, no representando un aumento desproporcionado respecto al promedio nacional.

En cuanto a otras sustancias, el panorama en O'Higgins muestra señales de estabilización, tomando en cuenta que la marihuana se mantuvo estable y reportó un

consumo del 8,2% en el último año; mientras que el tabaco no registró variaciones significativas, con un 19,2%.

El consumo de cocaína y pasta base llega al 1,2%, tomando en consideración que la cifra es notablemente baja, las autoridades del SENDA enfatizan que, por su alto riesgo social y sanitario, la prevención de estas sustancias seguirá siendo prioridad en la agenda regional.

## LA PERCEPCIÓN DE RIESGO

Un punto destacado por el estudio es la alta percepción de riesgo que tienen los habitantes de O'Higgins. Un 92,9% de los encuestados reconoce el peligro asociado al consumo problemático de sustancias.

Este indicador es especialmente alto cuando se trata del consumo



En O'Higgins el consumo de alcohol alcanzó un alza del 34,6% en el último mes del año. intensivo de alcohol (cinco o más tragos por jornada), así como en el uso de cocaína y pasta base. Según el organismo, estos niveles de conciencia representan un factor protector fundamental para evitar que más personas caigan en consumos de riesgo.

## REFUERZO DEL TRABAJO EN TERRENO

Desde la dirección regional de SENDA O'Higgins señalaron que, estos antecedentes permiten orientar mejor los recursos hacia escuelas, barrios y espacios comunitarios. El objetivo será, profundizar el acompañamiento

a familias y adolescentes, utilizando la evidencia para fortalecer el trabajo que se realiza junto a los municipios y organizaciones sociales.

"Esta información nos permite reforzar el trabajo preventivo donde más se necesita, basándonos en datos reales de nuestra población", recalcaron desde la institución.

Es importante destacar que el SENDA tiene a disposición de los usuarios un número de orientación para las personas que necesiten de alguna ayuda, el cual pueden contactar a través del SENDA (1412). ☎